

12.—Report de céréales canadiennes au 31 juillet 1960-1964 et moyennes de 1950-1954 et 1955-1959 (fin)

Céréale et année	Total au Canada et aux É.-U.	Total au Canada	Dans les entrepôts commerciaux canadiens	Dans les fermes canadiennes	Provinces des Prairies	
					Dans les fermes	Dans les éleveurs ruraux
(boisseaux)						
Seigle						
Moyenne, 1950-1954 ...	11,656,052	11,000,586	6,136,186	4,864,400	4,786,000	2,031,544
Moyenne, 1955-1959 ...	13,467,828	13,237,663	5,078,663	8,159,000	7,820,000	2,327,160
1960	6,753,391	6,581,640	2,781,640*	3,800,000	3,600,000	1,864,827
1961	7,417,007	7,417,007	4,817,007	2,600,000	2,400,000	1,931,297
1962	3,788,786	3,717,786	2,527,786	1,190,000	1,150,000	733,490
1963	4,159,399	4,159,399	3,609,399	550,000	530,000	1,605,693
1964	7,051,748	6,624,181	4,974,181	1,650,000	1,600,000	2,415,499
Grain de lin						
Moyenne, 1950-1954 ...	3,273,720	3,273,720	2,285,920	987,800	965,000	417,047
Moyenne, 1955-1959 ...	5,068,048	5,068,048	3,752,448	1,315,600	1,296,000	913,866
1960	4,824,392	4,824,392	4,064,392	760,000	750,000	1,191,891
1961	7,579,801	7,579,801	6,169,801	1,410,000	1,400,000	1,254,024
1962	5,268,927	5,268,927	3,948,927	1,320,000	1,300,000	1,266,994
1963	3,988,169	3,988,169	3,178,169	810,000	800,000	1,444,034
1964	6,550,719	6,550,719	5,250,719	1,300,000	1,300,000	1,873,753

Sous-section 4.—Bétail et volaille

Bétail.—Le fait le plus marquant en 1964, en ce qui touche le bétail, a été l'augmentation nette des abattages de bovins, augmentation d'autant plus remarquable vu le chiffre élevé de 1963. Exceptionnelles aussi ont été les importations d'environ 30,000 bovins d'abattage des États-Unis, alors qu'il n'y a eu pratiquement pas d'importations de bovins gras au cours des trois années précédentes. Malgré l'importance de l'offre, les prix sont demeurés stables en raison de la forte demande de viande de bœuf attribuable à l'amélioration de la situation économique en 1964. Signalons aussi la diminution des exportations de bovins d'engraissement, le ralentissement de la baisse du nombre de vaches laitières et l'augmentation continue, mais moins rapide, des effectifs de bovins de boucherie. Le nombre de porcs a augmenté aussi, surtout dans l'Ouest, mais celui des moutons a continué de diminuer. Le nombre total de gros bovins et de veaux dans les fermes au Canada (à l'exclusion de Terre-Neuve), le 1^{er} juin 1964, s'établissait à environ 12,817,000, augmentation de 512,000 sur les 12,305,000 du 1^{er} juin 1963. Le nombre de vaches laitières a diminué de 2,914,500 à 2,906,000 et celui des autres bovins est passé de 9,390,500 à 9,911,000.

